



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



(先週例会) 2019年11月6日 NO. 15

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(本日例会) 2019年11月13日例会(通算NO. 2897)

本日のプログラム(11月13日)

- ☆ ガバナー公式訪問
- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 卓話(中村澄夫様)

◎ 握手会 月例セレモニー

◎ ビジター紹介

第2分区ガバナー補佐 飛田幸男様
 同 セクレタリー 川崎 貢様

◎ 米山奨学生授与

《秦冉さん挨拶》

皆さんこんにちは。10/12・13にライラセミナーに参加しました。米山奨学生と高校生がグループを作ってミーティングをしたり、神社の清掃活動をやりました。最後は発表会もやりました。台風の影響で時間が少なかったので、みんなで一緒に努力をして、最優秀をいただきました。10月中には、水戸東ロータリークラブと茨城大学の留学生が一緒に鹿島神宮と伊能忠敬記念館へ行きました。見学や交流会をしました。私以外の奨学生じゃない留学生もロータリーのおかげでこんな活動に参加できることに、心からありがたいと思います。12月には米山奨学生とカウンセラーが一緒の忘年

会に参加する予定です。12月の例会は準世話クラブの日立北クラブへ行きます。

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会(平根委員長)

11/9.10 常陸秋そばフェスティバル

雨天決行 山吹運動公園体育館南側午前9時集合。ジャンパー・帽子着用。ミニクロワッサンを販売し、売上を災害復旧支援ということで社会福祉協議会と茨城新聞社の社会福祉事業に寄付します。ロータリーデーとし、篠原会長が作ったチラシを配付して、ロータリーのPRをしながら募金をお願いする形になっております。ご協力お願いします。

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。本日は飛田ガバナー補佐と川崎セクレタリーにお越しいただきました。このあと来週に迫りましたガバナー公式訪問についてご教授いただきます。よろしくお願ひいたします。

そして今日は大森会員が例会にご出席されています。ご退院おめでとうございます。階段を普通に上がって来られましたが。下りが心配だそうですので、皆さんで協力して安全に送り届けていただきたいと思います。

先ほど秦さんからお話をありがとうございましたが、ライラセミナーの時にちょうど台風19号が来いろいろ

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塙原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

とありました。そういう中で大洗で2日間楽しく過ごされたということで、何事もなく安全に参加されてほっとしています。

先週末、草野隊長のもと毎年恒例の「石巻お餅つき隊」に参加しました。私はここ数年会社の従業員を連れて参加しています。JCやRCの活動について、社員には「夜な夜な飲みに行っているんだろう」とか「高い会費を払ってお昼を食べに行っているんだろう」と見えがちな所もあり、私はできるだけ活動に社員を巻き込むようにしています。共通の話題や体験を通して社員とのすき間を埋めたいと思っており、石川重信会員が毎年お餅つきの準備や段取りを完璧にこなしている姿や、綿菓子作りのスペシャリストの平根会員、そして草野隊長の人を大切にする気持ち、ボランタリースピリットが人を動かして継続して行くことを感じ、私や社員もいい機会を与えていただいて感謝しています。そういった中で、ロータリーに関しても社員に理解してもらい、厳しい中会長職を受けさせていただきました。このあとに続く会長も、従業員に理解をいただきスッと受けられることを期待したいと思います。ぜひご協力をお願いいたします。

◎ 幹事報告（草野幹事）

会長からお褒めの言葉をいただきましたが、皆さんのご協力のお蔭で毎年行かせていただいていることを感じていて、感謝しております。RCという集まりによって、人の和やそういう体制が築かれていることも、とても誇らしく思っております。

① 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

回覧…R財団月間リソースのご案内、バギオ
だより

◎ ガバナー公式訪問事前協議（飛田G補佐）

こんにちは。大変立派な現況報告書で、内容もきっちり書いてあり、驚いております。
…現況報告書に沿って気付いたところを指摘…
来週のガバナー公式訪問は、和やかな雰囲気の中でお互いに話をしながら時間を過ごすことができれば良いのではないかと思っております。

◎ 大森会員より

45日間別世界に行っておりまして、11月1日に退院しました。頸椎性脊柱管狭窄症（頸椎ヘルニア）という病気でした。筋力が落ちて、手が痺れてきて、手術をしました。術後次の日から歩行器や杖を使って歩き始めました。普段歩く時は何で言うことなく歩いていましたが、「さあ歩く」となるとどっちの足を出すのか、頭の中で考えるんですね。右足出して、左出して…。どうしても躊躇してしまうんです。幸い美人のインストラクターでしたので、頑張って付いて行って歩けるようになりました。年明け5月、6月になって「ゴルフに行きましょう」ということになれば、全快かと思っています。お見舞いありがとうございました。

◎ ロータリーの友から（小祝雑誌広報委員長）

今月はR財団月間です。私もお役目上読むようになり、少しずつ財団のことが分かってきました。

・P58～59 私の1冊

「この世界で死ぬまでにしたいこと2000」

「石橋を叩けば渡れない」

◎ ニコニコボックス（石川主税委員長）

共通テーマ

「やっと秋らしくなってきました。

あなたの秋は何の秋？」13名

自由テーマ

「中村ガバナー公式訪問へのご協力よろしくお願ひいたします。」飛田幸男第2分区ガバナー補佐
「誕生日をいただいた。」富永昇二、小堀、草野
「結婚祝を頂いて。ご迷惑おかけしています。」

小倉

「お見舞いありがとうございました。」大森

「飛田G補佐よろしくお願いします。」篠原

「大森会員お帰りなさい」篠原

「結婚祝を頂きました。」石川重信

今週計 52,000円

累計 550,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	22名(mu-)	1名	61.1%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)

